



Superficie	70 m ²
Référence	82218466
Prix	484 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

En exclusivité trois pièces à vendre sur la commune de Menton. Au quatrième et avant dernier étage d'un immeuble contemporain, appartement de 71 m² rénové. Composé de grande entrée avec placard, lumineux séjour avec nouvelle cuisine américaine (réfrigérateur, congélateur, plaque de cuisson, micro-onde, lave-vaisselle, lave-linge) 2 spacieuses chambres avec placard, salle de douche avec WC et bidet, WC indépendant avec lavabo et bidet, 22 m² de terrasse exposée Sud-Ouest, vaste garage. Au calme, proche de tous les commerces et des plages. Vendu meublé, produit très intéressant.

Buying property in France, ideally located in Menton, sole agency : on the fourth floor of a contemporary style building, for sale apartment of 71 sqm refurbished. Consisting of large hall with wardrobe, bright living room with brand new open-plan kitchen (fridge, freezer, electric hob, microwave, dishwasher, washing machine), 2 spacious bedrooms with wardrobe, shower room with WC and bidet, separate WC with sink and bidet, 22 sqm South-West facing terrace, great garage. Quiet setting, close to facilities and beaches. Sold furnished, very interesting product.

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

